

Kunker di Jeneponto, Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad Dikepung Ratusan Emak-Emak

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.INDONESIASATU.ID

May 26, 2022 - 01:09



Panglima Daerah Militer (Pangdam) XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad, SH.,MH melakukan kunjungan kerja (Kunker) di Kabupaten Jeneponto/Syamsir

JENEPONTO, SULSEL- Panglima Daerah Militer (Pangdam) XIV Hasanuddin, Mayjen TNI Andi Muhammad sempat terkejut dikepung oleh ratusan Emak-emak

saat melakukan kunjungan kerja (Kunker) di Koramil 1425-01/Kecamatan Binamu, Kabupaten Jeneponto, Sulawesi Selatan pada Rabu (25/5/2022).

Mayjen TNI Andi Muhammad sontak terkejut. Lantaran, ratusan emak-emak ini spontan mengepung minta foto bersama sambil selfie. Tak hanya emak-emak, Ibu Persit pun tak mau ketinggalan minta foto bareng dengan beliau termasuk rekan-rekan wartawan.



Terpantau, sosok pemimpin TNI berpangkat dua bintang ini, begitu turun dari mobil yang dikendarainya di depan kantor Koramil 01 Binamu, Ia langsung menyambangi ratusan emak-emak yang sedang antri menunggu penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) tahap ketiga program TNI.

Mayjen TNI Andi Muhammad mendahuluinya dengan ucapan salam dan kabar sehat yang dialamatkan kepada masyarakat Kabupaten Jeneponto.

Kehadiran Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad di tengah-tengah masyarakat Jeneponto disambut hangat dan humanis.



"Assalamu alaikum Bu, gimana kabarnya semua. Bagaimana bantuannya lancar apa gak" ucap Andi Muhammad lemah lembut.

Seragam sembari menjawab "Alhamdulillah puang sehat. Terimakasih banyak puang bantuannya lancar," nada mereka diamininya.

"Semoga bermanfaat yah, dipergunakan dengan baik," tambah Andi Muhammad.

Kemudian, Pangdam XIV Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad menyerahkan bantuan berupa paket sembako secara simbolis kepada masyarakat yang belum pernah tersentuh Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT) Kemensos.

"Jadi bantuan paket sembako yang kita berikan kepada masyarakat memang yang tidak pernah tersentuh bantuan seperti BPNT. Kan tidak semuanya masyarakat dapat BPNT," katanya.

Menurut dia bahwa tidak semua masyarakat tersentuh bantuan BPNT. Sehingga, ia kirimkan kurang lebih 100 paket sembako melalui Babinsa untuk didistribusikan kepada masyarakat. Tentu Babinsalah yang lebih tahu di mana masyarakatnya lebih membutuhkan.

Dijelaskan bahwa bantuan paket sembako ini bagian dari empati Kodam dan atas perintah Kasat sebagai upaya mempelopori usaha untuk mengatasi kesulitan rakyat sekelilingnya

"In Syah Allah, kita upayakan bantuan ini terus berlanjut dan ini dilaksanakan oleh semua Kodim," pungkasnya.

Penulis: Syamsir

Editor: CQ